

Geht an:

- Plavenir Mitgliederverbände
- Regionale Berufsbilder-Organisationen
- Fachlehrervereinigung Constructa
- Mitglieder Plavenir Kommission B&Q
- Mitglieder Plavenir Arbeitsgruppen
- Ausgewählte Behördenvertreter/innen

Auf Wiedersehen

Sehr geehrte Damen und Herren

Gut vier Jahre durften ich, Marco von Wyl, und das Team der AMKplus GmbH die Geschäftsstelle von Plavenir führen. In dieser Zeit ist es gelungen, Plavenir als nationale Organisation der Arbeitswelt für das Berufsfeld Raum- und Bauplanung zu etablieren. Weiter konnten für den Zeichnerberuf die Bildungserlasse revidiert, ein allgemeinverbindlicher Berufsbildungsfonds etabliert und so der Fortbestand des Zeichnerberufs und von Plavenir langfristig gesichert werden. Dies war nur möglich dank der grossartigen Unterstützung dutzender oder gar hunderter Fachleute aus dem Berufsfeld Raum- und Bauplanung. Mitglieder von Arbeitsgruppen und insbesondere auch von der Kommission für Berufsentwicklung & Qualität sowie vom Vorstand engagieren sich mit viel Herzblut und Knowhow für die Berufsbildung. An dieser Stelle ein grosses Merci an alle, welche sich für den Zeichnerberuf einsetzen und uns in den letzten vier Jahren unterstützt haben. Danke für die immer konstruktive Zusammenarbeit. Es war uns eine Freude!



Marco von Wyl & Team der AMKplus GmbH

Centre Patronal übernimmt Geschäftsstelle von Plavenir

Sehr geehrte Damen und Herren

Ab 1. Juni 2023 führt das Centre Patronal in Bern die Geschäftsstelle von Plavenir. Bitte beachten Sie die neuen Koordinaten in der Fusszeile. Thomas Meyer löst Marco von Wyl als Geschäftsführer ab. Wir sind überzeugt, dass wir so eine ideale Lösung gefunden haben. Das Team des Centre Patronal verfügt über sehr viel Erfahrung im Verbandsmanagement und in der Berufsentwicklung. Thomas Meyer nimmt Einsitz in die Projektleitung des Revisionsprojekts und wird die Arbeiten weiter vorantreiben, so dass termingerecht im Sommer 2024 mit der «neuen Ausbildung» gestartet werden kann. Das Stammhaus des Centre Patronal liegt in Lausanne. Dies ist eine ideale Voraussetzung, um Plavenir künftig auch in der lateinischen Schweiz noch besser zu verankern. Es freut mich, die Geschäftsstelle auch in Zukunft in guten Händen zu wissen.

Ich bedanke mich an dieser Stelle beim AMKplus-Team und freue mich auf die Zusammenarbeit mit Thomas Meyer und dem Team des Centre Patronal.



Martin Stuber, Präsident Plavenir